

Santa Rosa, La Pampa, 24/10/2022

Nuevo reconocimiento de la Revista Fortuna

BANCO DE LA PAMPA PREMIADO POR 2° AÑO CONSECUTIVO

La revista Fortuna, en su 17° edición de premios a las Mejores y Mayores empresas de Argentina, volvió a galardonar al Banco de La Pampa SEM (BLP) con el segundo lugar en el ranking de los bancos del país. La entrega se realizó en el recinto principal de la Bolsa de Comercio de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires el 9 de agosto pasado, retomando así el mes habitual de la ceremonia, que en los últimos 3 años sufrió cambios y postergaciones por las restricciones impuestas por la pandemia.

Las evaluaciones de los distintos rubros fueron realizadas por la consultora de Gabriel Rubinstein, flamante Secretario de Programación Económica del Gobierno Nacional, respecto a los balances presentados por las compañías para el período 2021/2022. Como las empresas no tienen uniformidad de fechas en el cierre, se tomaron en cuenta los últimos ejercicios anuales cerrados hasta el 31 de marzo de este año.

En su ejemplar N° 569 de septiembre 2022, la publicación de la Editorial Perfil brindó un detalle de las variables analizadas para efectuar las ponderaciones de los distintos rubros. Estos incluyeron pasivos sobre resultado operativo, resultado operativo sobre el patrimonio neto, liquidez, patrimonio neto sobre activos neteados (apalancamiento), cartera irregular sobre financiaciones, rendimiento anual del patrimonio (ROE) y retorno activos antes de ganancias (ROA).

En el rubro BANCOS el primer lugar fue obtenido por el BBVA, el BLP retuvo el segundo puesto del ranking que es completado con el Banco Macro. De esta manera, la entidad financiera pampeana vuelve a obtener uno de los mejores resultados del país y además se destaca como la SEM más sólida comparada con otras de similares características o puramente estatales como el BNA (11°), Banco Ciudad (12°), BPN (18°) o el BAPRO (25°). El haber mantenido la puntuación es de destacar atento a que hubo un deterioro de los promedios generales respecto a 2021, resultado del contexto de incertidumbre post cuarentena y el inicio de un periodo de conflictividad global acentuada.

Con una puntuación total de 77.5, las ponderaciones del BLP arrojan 5.14 en Apalancamiento (en veces), 1.85 en el Total de la Cartera Irregular sobre el Total de Financiaciones, 7.32 en Absorción de Gastos de Administración con Volumen de Negocios, 71 en Margen de Rentabilidad Operativa sobre Gastos de Estructura, 6.91 en ROE, 1.97 en ROA y 31.67 en Liquidez Total Títulos con Cotización más Posición de Call y Leliq.

En otros rubros premiados se destacaron Ledesma en alimentos, Los Grobo Agropecuaria en Agro Producción, Savant Pharma en Salud, Aluar en Siderúrgica y Toyota en Automotriz por mencionar algunos. El premio Fortuna de Oro a la mejor empresa fue para Raghsa, la constructora y desarrolladora inmobiliaria de la familia Khafif. Por su parte, el galardón al "Empresario del año" fue compartido entre Francisco de Narváez (por la expansión de Changomas) y Darío Werthein (por la compra de DirectTv a AT&T).